
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTIVA 

Acta 337 
 

Fecha: 20 de Diciembre de 2023 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente Presente  

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vicepresid

ente 

Presente  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario Ausente  

Gerardo Noguera Vega Tesorero Ausente  

Aris Nicola Barbieri Cavallini Vocal 1 Ausente  

José Pablo Valverde Mora Vocal 2 Ausente  

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3 Presente  

Heidy Gutiérrez Garro Fiscal Ausente  

 
La sesión se inicia a las 19h24 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Lectura de Actas Anteriores 
3. Colegiatura Oscar Paul Ramirez Morera 
4. Arreglo de Pago Walter Vargas Segura 
5. Carta de CONARE 
6. Asamblea General 
7. Varios 

 
 

 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
Se aprueba la agenda.  
 

 
Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 

 
  



 

2. Lectura de Actas Anteriores 

 

Erick envió los documentos a cada miembro de la junta directiva. Se le enviaran 

los comentarios a Marco Rodriguez en caso de ser necesarios, y se procedera a 

votar las actas durante la próxima reunión de Junta Directiva.  

Se aprueban las actas 333, 334, 335, 336.  

Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 

 

 
3. Colegiatura Oscar Paul Ramirez Morera 

 
Erick compartió los documentos requeridos a cada uno de los presentes y además 

lo compartió durante la reunión.  

 

Se le asigna el carné 305-23.   

Resultado de la votación: 3 a favor, 0 en contra, 1 abstención 
Acuerdo en firme: 3 a favor, 0 en contra, 1 abstención 
 

 

4. Asamblea Arreglo de Pago Walter Vargas Segura 

 

Se presenta la propuesta de pago. En el que terminara de pagar al final del año 

2024.  

Se acepta el arreglo de pago con la siguiente votación.  

Resultado de la votación: 3 a favor, 0 en contra, 1 abstención 
Acuerdo en firme: 3 a favor, 0 en contra, 1 abstención 
 

5. Carta de CONARE 

CONARE invita a Erick a una actividad en el que debería dar la visión del 
profesional en Física. La invitación se indica como intransferible. Erick 
menciona que intentara contactar con estos. 

 
6. Asamblea General 

Erick menciona los requerimientos, como la publicación en varios 
periódicos. Erick propone que sea un sábado como se voto en el chat de 
los agremiados. Se intento en la Sede del TEC de San José, pero no se ha 
recibido respuesta.  
 



Se propone realizar en la primera quincena del mes de febrero. 
 
 

7. Varios 
 

Bryan menciona que el problema del usuario de Alejandro se soluciono. Alejandro 
no es ni fue miembro del colegio, sino que un programador al que se le solicitaron 
servicios.  

 
La sesión se cierra a las 19:45 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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